

LE CONGRES EUCHARISTIQUE DE NAMUR

Le Souverain Pontife vient d'adresser la lettre suivante à Son Eminence le cardinal Goossens, archevêque de Malines :

LÉON XIII, PAPE.

Notre Cher Fils,

Salut et bénédiction apostolique.

Nous avons eu vivement à cœur, en publiant récemment Notre lettre sur la Sainte Eucharistie, de nourrir et de promouvoir grandement le culte et la dévotion de l'auguste sacrement et nous n'avons pas voulu que Notre appui et Nos sympathies fissent défaut au XVI^e congrès eucharistique, qui se tiendra dans la ville de Namur, au mois de septembre prochain. Aussi, désirant beaucoup que cette solennité produise les plus heureux résultats, Nous avons bien volontiers pris la résolution de vous choisir comme Notre légat *a latere* pour présider ce congrès en Notre nom, en Notre lieu et place et de Notre autorité.

En relevant par cet honneur le XVI^e congrès eucharistique, Nous nourrissons le grand espoir qu'il recueillera une moisson de fruits plus abondante et contribuera à augmenter le culte de l'auguste mystère de nos autels ; Nous en avons pour garants et votre vertu, et la piété de tous ceux qui sont préposés à l'organisation du congrès. Dans l'entretemps, Nous prions Dieu qu'il